

CMPC entrega 56 toneladas de forraje a familias de Galvarino

APOYO. La donación busca mitigar la crisis y contribuir a la recuperación del sector agrícola, que se vio fuertemente afectado por los incendios rurales de esta temporada.

El Austral

cronica@australtemuco.cl

En un esfuerzo por apoyar a las familias que sufrieron las consecuencias de los recientes incendios rurales, CMPC entregó a la Municipalidad de Galvarino un total de 56 toneladas de forraje, equivalentes a 126 bolos de alimento para animales. Esta donación busca mitigar los efectos de la emergencia en la comunidad agrícola, proporcionando un recurso fundamental para la recuperación del sector ganadero.

En este sentido, el alcalde de la comuna de Galvarino, Hans González, indicó que gracias a esta colaboración, los agricultores de la comuna podrán recibir apoyo para continuar con sus labores, luego de los siniestros incendiarios que afectaron a la zona durante el periodo estival.

“Esta gestión ha sido posible gracias al trabajo conjunto con CMPC y el grupo de Agricultores de Malleco, quienes han querido apoyarnos en esta difícil situación tras los incendios forestales que afectaron a nuestra comuna. Hoy recibimos esta valiosa ayuda en forraje, destinada principalmente a los agricultores que no cuentan con apoyo de Indap”.

SUMINISTRO

Cada bolo de forraje pesa 450 kilos, lo que equivale a 20 fardos comunes, asegurando así un suministro significativo de alimento para el ganado de las familias afectadas. Tras un catastro realizado en la comuna, se identificó



LA ENTREGA DE ESTE FORRAJE NO SOLO REPRESENTA UN ALIVIO INMEDIATO PARA LAS FAMILIAS DAMNIFICADAS, SINO TAMBIÉN UN GESTO DE SOLIDARIDAD Y COMPROMISO CON LA COMUNIDAD DE GALVARINO.

450 kilos pesa cada bolo de forraje, lo que equivale a 20 fardos comunes.

que 300 familias sufrieron pérdidas debido a los incendios. De ellas, 150 están inscritas en programas de Indap y reciben apoyo gubernamental, mientras que las otras 150 no cuentan con este tipo de asistencia.

Es por esto que la ayuda de CMPC será destinada prioritariamente a estas últimas, garantizando que todas las familias puedan mantener la alimentación de sus animales y continuar con

sus actividades productivas.

TRABAJO COLABORATIVO

Ignacio Lira, gerente de Asuntos Corporativos Bosques de CMPC, destacó la importancia de esta donación y el trabajo colaborativo con los agricultores y las autoridades locales para apoyar a las familias afectadas por los incendios en Galvarino: “Sabemos el impacto que han tenido los recientes incendios en las familias del campo, afectando sus praderas y cultivos, y generando una gran necesidad de apoyo. Por eso, en conjunto con los Agricultores de Malleco y el alcalde de Galvarino, hemos organizado esta entrega de forraje, un recurso esencial para que los productores

puedan mantener su actividad, alimentar a sus animales y contribuir a la recuperación del sector agrícola”.

Misma opinión tuvo Sebastián Naveillán, presidente de la Agrupación de Agricultores de Malleco, quien destacó que el forraje entregado es, además, de muy buena calidad: “Esta ayuda es crucial, ya que se trata de forraje de primer nivel, específicamente bolos de avena, que llegan en un momento en el que muchos han perdido todo. Es importante recordar que los animales necesitan alimento diario, por lo que entregar este forraje de manera oportuna y en óptimas condiciones marca una gran diferencia para la agricultura y la ganadería local”.

CMPC

PRV